

Lebensfreude pur

«Zirkus ist Lebensfreude pur», meint Pia Lehmann strahlend (unten). «Für mich ist Zirkus ein riesiges Feld, wo wir uns kreativ ausdrücken können,» ergänzt Karin Brodbeck (oben). Seit ihrer Jugendzeit lässt sie der Zirkus nicht mehr los. Ihre ersten Auftritte hatten Karin und Pia in der Arena des Jugendzirkus Prättelino. Heute noch engagieren sie sich dort in der artistischen Leitung. Auch in ihre Arbeit haben sie ihre Leidenschaft integriert. Für die Kinderärztin Pia bietet «Zirkus» vielfältige Bewegungsmöglichkeiten und einen Motivkreis, wo jedes Kind etwas für

sich finden kann. Und die Bewegungs- und Theaterpädagogin Karin fördert mit Einradfahren, Seillaufen, Luftartistik, Jonglieren, Clownerie oder Akrobatik den Gleichgewichtssinn, die Grob- und Feinmotorik, das Körperbewusstsein und die sozialen Fähigkeiten ihrer Kinder. Das Projekt «Zirkus-Werkstatt» in Liestal hat Karin zusammen mit anderen Zirkusbegeisterten vor 5 Jahren lanciert. Kinder und Jugendliche finden hier Angebote,

während der Schulzeit und in den Ferien ihre Geschicklichkeit zu üben. «Die tollen Rückmeldungen bestärken uns», erzählen die beiden stolz. Übrigens sind auch schon Kurse für Erwachsene geplant. Infos: zirkus-werkstatt.ch, Vorstellung am 23.6. um 11.00 Uhr im Guggenheim Liestal, Prättelino: prättelino.ch, Vorstellungen am 11.5. und 12.5. im Montizelt in Arlesheim.

Andreas Baumeister

